

# 聪明的老板： A smart seller

HSK4

## Extended Vocabulary

Vocabulary	Pinyin	Part	English Translation	HSK
宠物	chǒngwù	n.	pet	5
普通	pǔtōng	adj.	normal, ordinary	4
算	suàn	v.	To be counted as	4
窝	wō	n.	nest	6
粮	liáng	n.	food	5
骗	piàn	v.	to lie	4
小偷	xiǎotōu	n.	thief	5
主人	zhǔrén	n.	Master, owner	5
剪	jiǎn	v.	to cut	5
屎	shǐ	n.	Shit	/

# 聪明的老板：A smart seller

HSK3

Story script, 汉字

1. 宠物店里，小王一直在跟一只可爱的小狗玩。
2. 宠物店老板看到了，笑着说：“这只狗很聪明的！这是我们这里最好的狗！”
3. 小王说：“是吗？可是它看起来，就是一条普通的狗啊。”
4. 老板说：“这你就不懂了，它是一条看门狗。”
5. 虽然看起来普通，但是只要有它在，家里的钱就丢不了！”
6. 小王问：“那应该很贵吧？”
7. “不会不会，只要一万。和你的钱相比，这只狗不算贵！”
8. “你说的也对。”小王说：“不过，我家一共只有一万块，要是我买了它，家里没钱了。”
9. 老板想了一下，说：“那这样吧，既然你这么喜欢它，我就给你打个折！”
10. 五千块，你把它买回家，让它帮你看家里剩下的五千。我再送你狗窝、狗粮、狗厕所，怎么样？”
11. 小王高兴极了，说：“行，谢谢老板！”
12. 过了几天，小王回到店里，非常生气地对老板说：“你这个骗子！”
13. 你不是说这是你们店里最好的看门狗吗？”
14. 昨天晚上，有个小偷把我家里的五千块全部偷走了！”
15. 可是你的这只狗一直在睡觉！”
16. “你别着急啊，这不一定是我的狗不好。”
17. “那是什么问题？”
18. “这条狗以前的主人非常有钱。你的五千块，它可能觉得不算钱。”
19. 小王生气极了，说：“我不管，狗我不要了，你把钱还给我！”
20. “别别别，这样吧，以后你的狗来我们店里剪毛，我都给你半价！只收50块，你看怎么样？”
21. 小王更生气了，说：“50块？我的头发剪一次才20块！”
22. “人跟狗是不一样的。狗能吃屎，你能吗？”
23. “要是我也能呢？”
24. “那以后你来我店里剪头发，我也收你50块。”

# 聪明的老板：A smart seller

HSK3

Story script, Pinyin

1. Chǒngwù diàn lǐ, Xiǎowáng yìzhí zài gēn yì zhī kě'ài de xiǎo gǒu wán.
2. Chǒngwù diàn lǎobǎn kàndào le, xiàozhe shuō:“Zhè zhī gǒu hěn cōngmíng de! Shì wǒmen zhèlǐ zuì hǎo de gǒu!”
3. Xiǎowáng shuō:“Shì ma? Kěshì tā kànqilai, jiùshì yì tiáo pǔtōng de gǒu a.”
4. Lǎobǎn shuō:“Zhè nǐ jiù bù dǒng le, tā shì yì tiáo kānmén gǒu.
5. Suīrán kàn qilai pǔtōng, dànshì zhīyào yǒu tā zài, jiāli de qián jiù diū bu liǎo!
6. Xiǎowáng wèn:“Nà yīnggāi hěn guì ba?”
7. “Bú huì bú huì, zhīyào yī wàn. Hé nǐ de qián xiāngbǐ, zhè zhī gǒu bú suàn guì!”
8. “Nǐ shuō de yě duì.” Xiǎowáng shuō:“Búguò, wǒ jiā yìgòng zhǐ yǒu yíwàn kuài. Yàoshi wǒ mǎile tā, jiāli jiù méi qián le.”
9. Lǎobǎn xiǎngle yíxià, shuō:“Nà zhèyàng ba, jìrán nǐ zhème xǐhuan tā, wǒ jiù gěi nǐ dǎ ge zhé!
10. Wǔqiān kuài, nǐ bǎ tā mǎi huí jiā, ràng tā bāng nǐ kān jiāli shèng xià de wǔqiān, zàisòng nǐ gǒu wō gǒu liáng gǒu cèsuǒ, zěnmeyàng?”
11. Xiǎowáng gāoxìng jí le, shuō:“Xíng, xièxie lǎobǎn!”
12. Guò le jǐ tiān, Xiǎowáng huídào diàn lǐ, fēicháng shēngqì de duì lǎobǎn shuō:“Nǐ zhège piànzi!
13. Nǐ bú shì shuō zhè shì nǐmen diàn lǐ zuì hǎo de kānmén gǒu ma?”
14. Zuótiān wǎnshàng, yǒu gè xiǎotōu bǎ wǒ jiāli de wǔqiān kuài quánbù tōu zǒu le!
15. Kěshì nǐ de zhè tiáo gǒu yìzhí zài shuìjiào!”
16. “Nǐ bié zháojí a, zhè bù yídìng shì wǒ de gǒu bù hǎo.”
17. “Nà shì shénme wèntí?”
18. “Zhè tiáo gǒu yìqián de zhǔrén fēicháng yǒu qián. Nǐ de wǔ qiān kuài, tā kěnéng juéde búshì qián.”
19. Xiǎowáng shēngqì jí le, shuō:“Wǒ bùguǎn, gǒu wǒ bú yào le, nǐ bǎ qián hái gěi wǒ!”
20. “Bié bié bié, zhèyàng ba, yǐhòu nǐ de gǒu lái wǒmen diàn lǐ jiǎnmáo, wǒ dōu gěi nǐ bànjià! Zhǐ shǒu 50 kuài, nǐ kàn zěnmeyàng?”
21. Xiǎowáng gōng shēngqì le, shuō:“50 Kuài? Wǒ de tóufa jiǎn yíci cái 20 kuài!”
22. “Rén gēn gǒu shì bù yíyàngde. Gǒu néng chī shǐ, nǐ néng ma?”
23. “Yàoshi wǒ yě néng ne?”
24. “Nà yǐhòu nǐ lái wǒ diàn lǐ jiǎn tóufa, wǒ yě shǒu nǐ 50 kuài.”

# 聪明的老板： A smart seller

HSK3

Story script, English

1. In the pet shop, Xiao Wang was teasing a cute little dog.
2. The pet shop owner saw it and smiled and said, This dog is really smart! It is our best dog here!"
3. Xiao Wang said: "Is it? But it looks like an ordinary dog."
4. The boss said: "You don't understand this. It is a watchdog.
5. Although it looks ordinary, as long as it is there, your money at home will never get stolen!"
6. Xiao Wang asked: "Would it be expensive?"
7. "It won't be. It only takes 10,000. Compared to your money at home, it is nothing!"
8. "You are right." Xiao Wang said: "However, I only have 10,000 kuai. If I buy it, I won't have any money at home."
9. The boss thought for a moment and said, "That's it. Since you like it so much, I will give you a discount!
10. Five thousand kuai, you can take it home, let it help you to watch over the rest five thousand of your money. In addition, I will give you dog house, dog food and dog toilet for free. What do you say?"
11. Xiao Wang is very happy and said: "Great! Thank you!"
12. After a few days, Xiao Wang returned to the store and said to the owner very angrily: "You liar!
13. Didn't you say that this is the best watchdog in your store?"
14. Last night, a thief took all of my five thousand!
15. But your dog was sleeping all the time!"
16. "Don't worry, this is not necessarily that my dog is not good."
17. "Then what is the problem?"
18. "The former owner of this dog was extremely rich. Your five thousand pieces may not be nothing to the dog."
19. Xiao Wang got extremely angry and said, "I don't care. I don't want the dog. I want refund!"
20. "No no no. How about that afterwards whenever your dog comes to our store to cut hair, I will give you half price! Only 50 kuai?"
21. Xiao Wang got even more angry and said, "50? I do my own hair for 20 kuai!"
22. "But human are different from dogs. Dogs can eat shit. Can you?"
23. "What if I can?"
24. "Then whenever you come to my store to cut your hair, I will also charge you 50."